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学校再編計画（案）についての意見交換会での質疑応答

アンケートではなく今回の意見交換会で広く皆様からの御意見を

伺えればと考えています。

再編計画案として初めて具体的な統廃合の案をお示しさせていた

だきました。今回の意見交換会にて皆様の御意見を伺えればと考

えています。

具体的な統廃合が決まった段階で対象者にアンケートは考えな

かったのか。

急な事だったのでびっくりしている。統廃合までの期間が短いと

思う。

アンケートの段階では具体的な統廃合は決まっていなかったの

か。

昨年度実施したアンケートは具体的な学校の統廃合を決める前の

学校の適正規模・適正配置についてのアンケートとして実施しま

した。実施方法については全数調査ではなくサンプル調査でも十

分な対象者数になると考えたため対象者を抽出して実施をしまし

た。

昨年度実施したアンケートは学校の適正規模・適正配置について

のアンケートとして実施しましたので、具体的な統廃合案が含ま

れた再編計画案については今年の7月、８月頃に作成し、審議会

にお諮りしたという経緯になります。

質問・意見 教育委員会回答

昨年度実施したアンケート調査の対象者は。

学校の適正規模・適正配置についてのアンケートとして町立の小

学校３年、５年、中学２年の児童生徒とその保護者、町立小中学

校の教職員等、それから町内の幼稚園・保育園に通う５歳児の保

護者の方々に対して行いました。

アンケート調査の対象者はなぜ全学年ではなかったのか。
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作成した基準では、中学校ではおおむね６㎞までは適正な通学範

囲となっています。それを超える距離となる場合には対象となる

保護者の御意見を伺いながらスクールバスなどの他の通学手段に

ついても検討したいと考えています。

他の自治体の例から考えると各家庭に負担をお願いすることはな

いのではないかと考えています。また、部活の終了時間に合わせ

たスクールバスの運行については、スクールバスに限らずどのよ

うな通学手段がいいのかを令和７年の開校までに検討したいと考

えています。

現時点では広島中へ通っていただくことを基本として考えていま

す。

通学区域等審議会でも学校選択制の話が出て県内の状況等も確認

しましたが学校選択制を見直している自治体が多い状況でもある

ため杉戸町では指定学区が基本になると考えています。

3年間の準備期間の間に両校の交流の機会を増やすことにより生

徒たちがなるべくスムーズに溶け込めるようにしていきたいと考

えています。

毎日自転車で３０分往復することについてどう考えているか。中

学校１年生で３０分通学した後に勉強することが可能か。

スクールバスとなった場合には料金は発生するのか。部活の時間

に対応してもらえるのか。

スクールバスを運行することになった場合は杉中へ通うことは可

能か。

学校選択制について今後検討される予定はあるのか。

途中から中学校が変わる生徒の心のダメージへの対応は。
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（仮称）統合準備委員会は対象となる児童・生徒やその保護者の

方々の意見を集約する会にしたいと考えています。

令和７年度の統合までの期間で（仮称）統合準備委員会等で決

まったことは情報公開して保護者から意見を言えるようにしてほ

しい。

現在のスケジュールでは３月までに通学路等の詳細までは決定で

きません。通学区域等審議会で学校再編の大枠に対する答申が３

月にされるという予定となっています。

教育委員会としては小学校は地域の核として必要と考えているの

でできる限り存続させたいと考えていますが、今後複式学級が多

く発生してしまう状況になればその時点で再編の検討も必要にな

ると考えています。泉小に関しては児童数が減少していることは

事実ですが地域との結びつきも強い学校でもあるので小さいなが

らもその学校の良さを生かした教育を行いつつ、今後の児童数の

推移を見て保護者の方々にも情報提供しながらなるべく存続させ

る道を検討したいと考えています。

意見交換会の開催については対象地域に案内を全戸配布して周知

を行いました。また、お配りした案内には学校再編計画（案）の

概要も掲載してお知らせをしました。学校再編の大枠については

２回の意見交換会で意見をお伺いし、学校名や制服などの詳細に

ついては今後の（仮称）統合準備委員会にて保護者等の方々の意

見を集約したいと考えています。

令和４年３月には通学路等の細かいところまで決まるのか。

泉小の児童数が極端に少ないが統合の予定はないのか。統廃合を

検討する際には時間的に余裕を持って検討し、保護者に知らせて

ほしい。

意見交換会は再度開催するのか。参加人数の多くない２回だけの

意見交換会では意見集約になっていないのではないか。


